

As IQM is now listed at NASDAQ, you can now see the bell ringing ceremony. It was a wonderful feeling to be part of this great event and I here is with the help of AI a transcript of the speeches.

The speeches start at minute 7:40

https://lnkd.in/dAVDD_24

Da IQM jetzt an der NASDAQ gelistet ist, kann man die Zeremonie des Glockenläutens noch einmal sehen.

Es war ein wunderbares Gefühl, Teil dieses großartigen Ereignisses zu sein und mit der Hilfe der künstliche Intelligenz gibt es anbei auch das Transkript der Reden.

Die Reden starten ab Minute 7:40

Read the transcript:

Well, good afternoon everyone. I think we're excited to be here, right?

So, my name is Joe Brantuk and I'm NASDAQ's chief client officer and it is truly, truly my great pleasure to welcome IQM Quantum Computers and its co-founder and CEO Jan Goetz. Now, I'd also like to extend a warm, warm welcome to members of the board, the management team, investors, advisers. I know we have some family here. And just a warm welcome to many of the IQM employees who are following our celebration via online stream from your headquarters in Finland and other global offices.

We're truly excited that you could all join us right here from the crossroads of the world in Times Square, New York, as we get set to ring today's closing bell.

Now, let me congratulate IQM on its successful business combination with Real Asset Acquisition Corp. and its recent public listing on the NASDAQ Global Select Market under the ticker symbol IQMX.

Guys, what do you say? I think that deserves a big round of applause.

Now there is certainly a lot to celebrate and IQM has established itself as a global leader in quantum computing

delivering systems that for leading research institutions, supercomputing centers, enterprises and national

laboratories worldwide. And since its founding in 2018, the company has achieved remarkable growth with revenue increasing by more than 90% year-over-year in 2025.

IQM's recent NASDAQ listing marks a s a significant milestone in its journey and further strengthens its position at the forefront of the most transformative technology of our time.

Over the past years, IQM has committed to expand its

global footprint, accelerate commercial adoption of quantum computing, and reinforce its leadership in the rapidly evolving quantum ecosystem. I believe that deserves a big round of applause. What do you guys say?

So, Jan, I know that this is a team effort and you have assembled an exceptional group who have a wealth of experience in quantum science, engineering, and building breakthrough technologies that will help shape the next generations of computing.

And we recognize all of you at IQM for your leadership, innovation, energy, and we certainly wish you much continued success. NASDAQ is honored to be your partner and we are certainly looking forward to celebrating many, many more milestones with you all. And now, please join me in welcoming Jan to the podium for further remarks. Come on up. All right. Congratulations.

Lesen Sie das Transkript:

Guten Tag zusammen. Ich glaube, wir freuen uns alle sehr, hier zu sein, nicht wahr?

Mein Name ist Joe Brantuk, ich bin Chief Client Officer bei der NASDAQ, und es ist mir eine große Freude, IQM Quantum Computers sowie den Mitgründer und CEO Jan Goetz willkommen zu heißen. Ein herzliches Willkommen gilt auch den Mitgliedern des Verwaltungsrats, dem Führungsteam, den Investoren und Beratern. Ich weiß, dass auch Familienangehörige anwesend sind. Und natürlich ein herzliches Willkommen an die vielen IQM-Mitarbeiter, die unsere Feier per Online-Stream von Ihrem Hauptsitz in Finnland und anderen Standorten weltweit verfolgen.

Wir freuen uns sehr, dass Sie alle hier bei uns am Times Square in New York – dem „Mittelpunkt der Welt“ – dabei sind, während wir uns darauf vorbereiten, die heutige Schlussglocke zu läuten.

Ich möchte IQM zu dem erfolgreichen Unternehmenszusammenschluss mit Real Asset Acquisition Corp. und dem kürzlich erfolgten Börsengang am NASDAQ Global Select Market unter dem Tickersymbol IQMX gratulieren.

Was meint ihr? Ich glaube, das verdient einen kräftigen Applaus.

Es gibt sicherlich viel zu feiern: IQM hat sich als weltweit führendes Unternehmen im Bereich Quantencomputing etabliert

und liefert Systeme an führende Forschungseinrichtungen, Supercomputing-Zentren, Unternehmen sowie nationale

Labore auf der ganzen Welt. Seit der Gründung im Jahr 2018 hat das Unternehmen ein bemerkenswertes Wachstum erzielt; der Umsatz stieg im Jahr 2025 im Jahresvergleich um mehr als 90 %.

Der jüngste Börsengang von IQM an der NASDAQ markiert einen bedeutenden Meilenstein auf dem Weg des Unternehmens und stärkt dessen Position an der Spitze einer der transformativsten Technologien unserer Zeit. In den vergangenen Jahren hat IQM daran gearbeitet, seine

globale Präsenz auszubauen, die kommerzielle Einführung des Quantencomputings zu beschleunigen und seine Führungsposition im sich rasch entwickelnden Quanten-Ökosystem zu festigen. Ich glaube, das verdient einen kräftigen Applaus. Was meint ihr?

Jan, ich weiß, dass dies eine Teamleistung ist. Du hast ein außergewöhnliches Team zusammengestellt, das über einen enormen Erfahrungsschatz in der Quantenwissenschaft und im Ingenieurwesen verfügt und bahnbrechende Technologien entwickelt, die die nächste Generation des Computings mitgestalten werden.

Wir würdigen euch alle bei IQM für eure Führungsstärke, Innovationskraft und Energie und wünschen euch weiterhin viel Erfolg. Es ist für die NASDAQ eine Ehre, Ihr Partner zu sein, und wir freuen uns sehr darauf, gemeinsam mit Ihnen noch viele weitere Meilensteine zu feiern. Bitte begrüßen Sie nun gemeinsam mit mir Jan hier am Rednerpult für weitere Ausführungen. Kommen Sie bitte zu uns. Also gut. Herzlichen Glückwunsch.

Speech presented by Jan Goetz:

Thanks a lot. Thanks to the NASDAQ team for having us here tonight. I'm sure it's going to be a great night. I'm Jan Goetz, CEO and one of the co-founders of IQM Quantum Computers.

When I started my career in quantum science as a scientist, of course, I didn't kind of believe ever that I would end up here on this podium. And it's truly a special night, not only for me tonight, but I think for everyone who has been part of this journey, all the people who have been supporting us over the years. Um so big thanks to everyone who has been believing us in the very early days and of course also along the journey.

For more than 50 years the NASDAQ exchange has been where technology companies have been growing and one of the real epic companies of this world actually have been standing here on this podium podium and this makes us proud but also a bit humble. When we talk about quantum and the business going forward we're standing at the beginning of a new technology era. In the same way as steam transformed the industry, electricity made our world into the place that we are today. And of course now the digital age with all the AI and other supercomputing that we have.

And quantum is exactly about this. It's about a new age. It's about a new industry that will completely transform everything we do. And this also means there's usually some skepticism about this. From the beginning when quantum science was invented and quantum theory and and people like Einstein and others worked on this, there were many people who were doubtful. When the concept of quantum computing came and Nobel Prize laureate Richard Feynman talked about this there were many people being doubtful that you could ever build such a machine.

Now we have shown we can build these machines and some people might still be doubtful how big the commercial usefulness actually will be and will it ever go into production.

And this is exactly what we do at IQM. We bring this technology into production.

We scale it and we unlock commercial use cases.

So this is now to thank everyone here who is here with us tonight who's watching this through the stream, the live stream.

I want to thank my co-founders. I want to thank the investors who believed very early in what we do. I want to thank of course all the IQMs who have been working so hard all the time with us. And I want to thank all the public shareholders, customers and partners who have supporting us throughout the time.

Tomorrow we go back to work and build world leading quantum computers.

But now it's a time to celebrate. So thank you.

Rede von Jan Goetz:

Vielen Dank. Danke an das NASDAQ-Team, dass wir heute Abend hier sein dürfen. Ich bin sicher, es wird ein großartiger Abend. Ich bin Jan Goetz, CEO und einer der Mitgründer von IQM Quantum Computers.

Als ich meine Karriere in der Quantenwissenschaft als Forscher begann, hätte ich natürlich nie gedacht, dass ich einmal hier auf diesem Podium stehen würde. Und es ist wirklich ein besonderer Abend – nicht nur für mich, sondern auch für alle, die Teil dieser Reise waren, und für all die Menschen, die uns über die Jahre hinweg unterstützt haben. Ein großes Dankeschön also an alle, die schon ganz am Anfang an uns geglaubt haben – und natürlich auch im weiteren Verlauf unserer Reise.

Seit mehr als 50 Jahren ist die NASDAQ der Ort, an dem Technologieunternehmen wachsen; einige der wirklich legendären Unternehmen dieser Welt

haben hier auf diesem Podium gestanden. Das macht uns stolz, aber auch ein wenig demütig. Wenn wir über Quantentechnologie und die geschäftliche Zukunft sprechen, befinden wir uns am Beginn einer neuen Technologieära. So wie die Dampfkraft die Industrie revolutionierte und die Elektrizität unsere Welt zu dem gemacht hat, was sie heute ist –

und natürlich das digitale Zeitalter mit all

der KI und den Supercomputing-Kapazitäten, über die wir heute verfügen.

Genau darum geht es bei der Quantentechnologie. Es geht um ein neues Zeitalter. Es geht um eine neue Industrie, die alles, was wir tun, grundlegend verändern wird. Und das bedeutet auch,

dass es oft eine gewisse Skepsis gibt. Schon zu Beginn, als die Quantenwissenschaft und die Quantentheorie entstanden und Persönlichkeiten wie Einstein daran arbeiteten, gab es viele Zweifler. Als das Konzept des Quantencomputings aufkam und der Nobelpreisträger Richard Feynman darüber sprach, bezweifelten viele, dass man eine solche Maschine jemals bauen könnte.

Nun haben wir gezeigt, dass wir diese Maschinen bauen können, auch wenn manche vielleicht noch daran zweifeln, wie groß der kommerzielle Nutzen tatsächlich sein wird und ob es jemals zur Serienproduktion kommen wird.

Genau das tun wir bei IQM: Wir bringen diese Technologie in die Produktion.

Wir skalieren sie und erschließen kommerzielle Anwendungsbereiche. Ich möchte all jenen danken, die heute Abend hier bei uns sind oder uns über den Livestream verfolgen.

Ich möchte meinen Mitgründern danken. Ich möchte den Investoren danken, die schon sehr früh an unsere Arbeit geglaubt haben. Natürlich gilt mein Dank auch dem gesamten IQM-Team, das unermüdlich mit uns zusammengearbeitet hat. Und ich möchte all unseren Aktionären, Kunden und Partnern danken, die uns über die gesamte Zeit hinweg unterstützt haben.

Morgen kehren wir an die Arbeit zurück und bauen weltweit führende Quantencomputer.

Doch jetzt ist es an der Zeit zu feiern. Vielen Dank.